



MAÍZ – MAIS

In den kommenden Tagen droht die Genehmigung für den kommerziellen Anbau von gentechnisch-verändertem Mais in Mexiko. Im Rahmen einer globalen Aktionswoche fordern auch wir in Berlin die mexikanische Regierung dazu auf, diese Anträge abzulehnen.

Gentechnisch-veränderte Pflanzen bedeuten Profite für Unternehmen auf Kosten unserer Gesundheit, der Vielfalt der Nutzpflanzen und der Rechte der Bauern und Bäuerinnen. In Mexiko, dem Ursprungs- und Diversitätszentrum des Mais, ist der Anbau vom Gentechnik-Mais besonders verheerend.

Wir fordern das Recht, unsere Nahrung selbst zu bestimmen! Wir fordern, dass Saatgut und andere Ressourcen nicht privatisiert werden!

**PROTESTKUNDGEBUNG UND
PRESSETERMIN AM
7. DEZEMBER VOR DER MEXIKANISCHEN
BOTSCHAFT IN BERLIN (Klingelhöferstr. 3) 12 Uhr**



Reclaim the Seeds
Berlin



GeN
Gen-ethisches Netzwerk e.V.



SOS
save our seeds

MX:4
mexico via berlin



• Tlayolan •